
 
よろしくお願いしま～す！ 

２０１４年度 市連本部役員紹介    

   

◎会長（桑原／南郷児童クラブ OB） 

参加したい楽しい活動を目指します。今年は児童クラ

ブの運営設置基準条例策定の年です。色んな立場の大人

が知恵を絞って子どものために考えたいです。よろしく

お願いいたします。 

◎副会長（瀬田南児童クラブ） 

本年度、副会長を担当いたします。あまりお話しは上手ではなく、口下

手ですが、役員の仕事はしっかりやりたいと思っています。一年間よろし

くお願い致します。 

◎事務局長（平野児童クラブ） 

平成 26 年度、事務局長をやらせて頂くことになりました。初めてのこ

とで分からないこともありますが、頑張りたいと思います。一年間、どう

ぞよろしくお願いします。  

◎会計（田上児童クラブ） 

会計という重要な仕事を任された為、一年間市連協の活動について、勉

強しながら、会計としての職務を全うできるよう頑張ります。 

◎広報（仰木の里東児童クラブ） 

 皆さんに関心を持って読んでいただける市連協だよりをつくれるように、

協力していきたいと思います。一年間よろしくお願いします。 

 

8 月予定から変更  

児童クラブ課懇談会 
 

９月末 平日（大津市役所） 決まり次第ご案内します 

 各クラブよりご参加ください（保護者会会長、市連協ご担当 

 

 

6/18 研究集会会議 報告 大石児童クラブ   

指導員の方々の発言が多く圧倒されました(((^^;) 集会の進行や後に繋

がる資料作成まで色々な意見が飛び交い楽しかったです。県連事務局の発

言も聞いてみたかったので、今度、事務局や指導員の先生方の簡単な自己

紹介をしていただければ助かります  

研究集会はそもそも何の為に行うのか？お祭り？来場者数を増やす？講演

をして頂く方の知名度が高い方がいい？  

そういう話もいいと思いますが、本質は『子供たちにいきいきとした放課

後を』だから具体的に役に立つ内容がいいと思いました。 

 
《2014年度 予定》 保護者会代表者会議＆ブロック会議（7/13、10月、3月）、児童クラ

ブ課懇談会（9月）、全国学童保育研究集会（岩手県10/11,12）、大津市保育運動連絡会

（5/24、6/12、7/10、未定）、大津っこまつり実行委員会（9月、11月、1月、3月、4月、当日

5/17）、滋賀県学童保育研究集会（栗東12/7）、県連学保誌担当会議（7/2、未定）、県連

研究集会担当会議（6/18、9/24、11/12、当日、1/28）、県連会計監査（3月） 

 

 ♪♪ 編集後記 ♪♪ 

1 学期もあとわずか。長い夏休みがやってきます。旅行や

帰省の計画をされているご家庭も多いと思いますが反面、

水の事故など毎年痛ましいニュースも聞かれます。夏休み

目前のこの時期に、ご家庭でも子供達と休みの過ごし方や安全について話

し合ってみてはどうでしょうか。 

広報／仰木の里東児童クラブ   

大津市内の児童クラブ保護者会からなる「大津市学童保育（児童クラブ）連絡協議会」発行 
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ススロローーガガンン  ：：  子子どどももたたちちにに豊豊かかなな放放課課後後をを！！  

oottssuu__ggaakkuuddoo@@yyaahhoooo..ccoo..jjpp    

FAX：050-3383-4672 

http://gakudo-shiga-otsu.jimdo.com/                   

全国連協 
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大津市連協 指導員組合 

湖西･北･西ﾌﾞﾛｯｸ 中ﾌﾞﾛｯｸ 南ﾌﾞﾛｯｸ 東ﾌﾞﾛｯｸ 


